
     Fraktion ERDE 

Sascha Jabali

Verantwortung Erde 

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 03.03.2017

Selbständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Pflanzliche Alternativen bei Buffets der Stadt Villach“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

was wir essen, unter welchen Bedingungen produziert wird und woher unsere Nahrung kommt 

rückt immer weiter in den Fokus vieler Menschen in unserer Gesellschaft und wird viel und oft 

besprochen.

Vermehrt entscheiden sich Menschen bewusst dafür keine tierischen Produkte mehr zu sich zu 

nehmen; ob aus Gründen der eigenen Gesundheit, weil man Massentierhaltung nicht unterstützen 

möchte, zum Schutze der Umwelt oder einfach „nur“ aus reiner Tierliebe. Eines ist jedenfalls 

sicher: Ein Mensch der sich rein pflanzlich ernährt, leistet einen großen Dienst am Umweltschutz 

(Unser Fleischkonsum ist eine der größten Umwelt- und Klima-Belastungen).

Als weltoffene und umweltbewusste Stadt erachten wir es als unsere Verantwortung als Gastgeber 

einiger Buffets diese Entwicklung zu berücksichtigen und bei Veranstaltungen der Stadt Villach 

darauf zu achten, dass im Falle einer Verköstigung stets eine rein pflanzliche Speise angeboten wird

um auch diese Menschen zum Essen einzuladen.

Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:   Bei Verköstigungen der Stadt Villach wird 

darauf geachtet, dass stets eine rein pflanzliche Speise angeboten wird.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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